
Barbie  Santa  Lucia  di
Siracusa. I vescovi siciliani
contro due artisti argentini
La chiesa siciliana si scaglia contro Pool Paolini e Marianel
Perelli.  I  due  artisti  argentini  hanno  “creato”  una
particolare  collezione  di  Barbie  in  versione  religiosa.
Trentatrè esemplari tra cui anche una Barbie Santa Lucia.
Faranno parte dell’esposizione “The Plastic Religion” ma i
vescovi siciliani bocciano seccamente l’iniziativa.  L’agenzia
dei vescovi “Sir” definisce una “provocazione” l’opera dei due
artisti argentini.
Oltre  Santa  Lucia,  ci  sono  anche  le  versioni  Barbie  –
riferisce sempre l’agenzia dei vescovi – con santa Giovanna
D’Arco, la Vergine di Luján o Maria Maddalena, la Vergine di
Lourdes  e  pure  quella  di  Fatima,  con  i  tre  pastorelli  a
corredo. “C’è anche la componente maschile della coppia di
plastica  quindi ecco il fido ed eterno fidanzato Ken nei
panni di Gesù, san Rocco, san Sebastiano e, per il politically
correct, di Buddha”, si legge nell’editoriale dei vescovi, nel
quale si fa notare anche che però manca un Ken in versione
Maometto.
“La religione è davvero così di plastica che si può ridurre la
devozione a oggettistica?”, si chiedono i vescovi siciliani
confortati  dal  fatto  che  le  installazioni  artistiche
(“vogliamo chiamarle così?”, si domandano con sarcasmo, ndr )
“non arriveranno mai nei negozi”.
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Siracusa. Nulla di fatto per
il consiglio comunale, ci si
riprova domani. Polemiche per
il caos Tari
Nulla di fatto nella seduta di consiglio comunale convocata
per stamattina, alle 10, per approvare i verbali delle sedute
tenute dall’agosto del 2013 alla scorso giugno. Al momento
della votazione sul primo verbale, quello di insediamento del
Consiglio,  letto  in  aula  dal  segretario  generale,  Danila
Costa, è infatti mancato il numero legale. L’assise tornerà a
riunirsi domani alle 10; la seduta sarà valida con la presenza
di 16 consiglieri su 40funzionamento del consiglio comunale,
va inserita all’ordine del giorno secondo le decisioni della
conferenza dei capigruppo. Il passaggio in aula era stato
richiesto da Tanino Firenze che ne ha chiesto anche la lettura
integrale  prima  del  voto.  Tutto  questo  dovrebbe  avvenire
domani  e  il  consigliere  Firenze  oggi  ha  insistito  nella
lettura integrale e nella richiesta di approvare all’apertura
di  ogni  riunione  il  resoconto  di  quella  precedente.  Un
passaggio che, secondo il segretario generale, non sarebbe più
necessario poiché la pubblicazione sul sito del Comune della
registrazioni  integrali  delle  sedute,  ai  cui  rimandano  i
verbali, annulla i margini di errore tra quanto detto nelle
riunioni e il verbale ufficiale.
Nel corso del dibattito sono intervenuti Simoma Princiotta e
Salvo Sorbello che hanno sollevato critiche alle procedure
nella convocazione delle sedute e nella scelta degli argomenti
messi all’ordine del giorno. In particolare, Princiotta ha
contestato la mancata trattazione dei problemi del parcheggio
Talete, questione da lei proposta, rinviata in occasione della
morte di Ettore Di Giovanni e mai più portata in aula.
Sorbello nel corso dell’intervento ha ricordato Giuseppe Di
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Silvestro, morto venerdì scorso, giornalista ed ex segretario
generale  del  Comune,  sottolineandone  la  competenza  e  il
profilo umano anche nello svolgimento del lavoro.
La parte iniziale della seduta è state dedicata ai disagi
creati con la mancata consegna delle cartelle della Tari.
Sollecitato  dagli  interventi  critici  di  Elio  Di  Lorenzo,
Princiotta  e  Sorbello  (che  ha  contestato  l’entità  della
sanzioni  imposte  all’agenzia  di  recapito  per  gli  errori
commessi), il presidente Leone Sullo ha informato l’assise che
domani inizierà un secondo giro per la notifica degli avvisi e
con un numero maggiore di assetti. Alla luce di questa novità,
e visto che la consegna doveva avvenire entro il 15 settembre,
Giuseppe  Rabbito  ha  annunciato  che  chiederà
all’Amministrazione uno slittamento dei termini di pagamento.

Siracusa  e  i  migranti.  Il
consigliere  Favara
preoccupato  per  tensioni
sociali a Belvedere
“A  Belvedere  è  pronta  una  struttura  per  ospitare  i  tanti
disperati che inseguono il sogno dell’Europa”. Gaetano Favara
si  mostra  preoccupato  per  l’allarme  sociale  che  potrebbe
verificarsi  nella  frazione  di  Siracusa.  “Un  Centro
d’accoglienza  vicino  al  centro  abitato  e  soprattutto  dove
insistono  i  Centri  commerciali,  potrebbe  creare  frizioni
sociali tra residenti ed i migranti. Non mi sembra opportuno
il  luogo  scelto  ma  questa  considerazione  spetta  alla
prefettura di Siracusa. Chiederò ufficialmente al sindaco di
Siracusa  di  vigilare  su  questa  situazione  per  evitare
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manifestazioni  di  protesta  da  parte  dei  residenti”.

Pachino.  Riserve  e  parchi,
Gerratana  a  sindaci  e
agricoltori:"Parola d'ordine:
equilibrio"
Un accordo che valorizzi l’unità territoriale in termini di
programmazione  tra  i  sindaci  di  Pachino,  Roberto  Bruno,
Portopalo,  Giuseppe  Mirarchi  e  Noto,  Corrado  Bonfanti.  E’
l’idea a cui si è deciso di lavorare le corso di un incontro,
promosso dal consorzio del Pomodoro di Pachino Igp, che si è
svolto nei giorni scorsi nella sala riunioni del Palmento
Rudinì  alla  presenza  del  nuovo  assessore  regionale
all’Agricoltura, Piergiorgio Gerratana in materia di parchi e
riserve.  “La presentazione del territorio come unitario passa dalla costruzione di
una sua identità caratterizzante – ha detto Bonfanti- Tra pochi mesi ci presenteremo

all’appuntamento importantissimo dell’Expo e non possiamo mancare questa occasione di

presentarci come territorio unitario al mondo”. Gerratana ha delineato con chiarezza

di voler proseguire sulla scia di chi lo ha preceduto, Mariarita Sgarlata.  “Credo che

ci siano ampi margini per un dialogo proficuo- ha detto Gerratana-. Occorre che però

tutti siano disponibili a fare un passo indietro da posizioni preconfezionate e

disponibili  a  trovare  soluzioni  condivise.  Nessuna  esigenza  deve  prevalere  sulle

altre”. 
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Siracusa. "Mazzarronainbici",
passeggiata  per  la  mobilità
sostenibile  e  raccolta  di
bici usate per i bimbi
Una  campagna  di  raccolta  di  bici  usate  per  consentire  ai
bambini che appartengono a famiglie indigenti di partecipare a
“Mazzarronainbici”,  l’iniziativa  di  mobilità  sostenibile
organizzata dal Comune per sabato 4 ottobre nell’ambito del
progetto  europeo  “Urbact-GeniUs:  Oper”,  finalizzato  a
trasferire la buona pratica dell’open innovation di York a
quelle  di  Siracusa,  Tallin  e  San  Sebastian.   Il  percorso
ciclabile prevede anche una serie di soste, a cura del FAI, in
aree interessanti dal punto di vista paesaggistico, storico ed
archeologico,  inclusa  la  Chiesa  dei  Cappuccini.  Per  la
raccolta di bici , l’appuntamento è fissato per sabato 27
settembre a partire dalle 15,30 nella chiesa di San Corrado.
L’iniziativa è di Impact Hub in Ortigia , dell’asilo Albero
Azzurro e dell’associazione Padre Alberto.

Calcio.  Priolo  batte
Belvedere,  aretusei  "sciupa
occasioni"
(cs)  Un  gol  in  avvio  e  lo  Sporting  Priolo  porta  a  casa
l’intera posta. Al Belvedere non è bastato il solito pressing,
diverse  azioni  sciupate  fra  i  due  tempi  (punizione  di
Infantino  nel  primo  tempo,  traversa  di  Saraceno  nella
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ripresa),  per  bucare  la  porta  priolese.  Alcuni  errori  di
impostazione  della  squadra  di  Bonarrivo  hanno  pesato
nell’economia del gioco del Belvedere che ha però fatto un
passo indietro rispetto alla vittoriosa prova di sette giorni
prima contro l’Atletico Catania.

Siracusa. Discariche a cielo
aperto,  Lista  Mangiafico:
"Problema  da  non
sottovalutare"
“Terreni  privati  non  recintati,  che  diventano  puntualmente
ricettacolo di immondizia e di materiale di risulta, accanto a
mobili,  elettrodomestici,  luoghi  d’elezione  per  ratti  e
zecche,  a  discapito  delll’igiene  e  della  salute  dei
cittadini”.  La  lista  Mangiafico  sollecita  l’amministrazione
comunale  a non sottovalutare il problema e a istituire “isole
ecologiche” che possano essere punto di riferimento, sotto
casa, per tanti cittadini alla ricerca di un luogo in cui
depositare  i  propri  rifiuti  “particolari”.  Tra  le  strade
segnalate, via Lago di Como e via Bolsena. Problema a sé
stante  quello  con  cui  fanno  i  conti  le  attività  di
ristorazioni, ricettive e turistico-alberghiere di via Riviera
Dionisio  il  Grande,  costrette,  secondo  quanto  denuncia  la
consigliera comunale Cetty Vinci, a tenere da parte i rifiuti
dal  venerdì  sera  alla  domenica  “perché  durante  il  fine
settimana-aggiunge Vinci- i cassonetti non vengono svuotati”.
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Calcio,  D.  Il  Noto  sfida
l'Orlandina:  ecco  la  lista
dei convocati
Seconda trasferta stagionale per il Noto che affronterà domani
l’Orladina allo stadio “Francesco Micale” di Capo D’Orlando,
in provincia di Messina.  La gara è valevole per la terza
giornata del campionato di Serie D, girone I. Ad arbitrare
l’incontro  sarà  il  Sig.  Andrea  Saggese  della  sezione  di
Rovereto coadiuvato dal Sig. Isidoro Grasso della sezione di
Acireale e dal Sig. Roberto Fraggetta della sezione di Catania
Da oggi il Noto è in ritiro in vista della gara e mister Fabio
Di Sole ha convocato i seguenti calciatori:
Portieri: Ferla e Paladino;
Difensori:  Sgambato,  D’Angelo,  Mozzicato,  Gona,  Peluso,
Marino, Failla;
Centrocampisti:  Rizza,  Salese,  Caci,  Leone,  Santuccio,
Martuscello, Tancredi;
Attaccanti: Calabrese, Rabbeni, Canzonieri, Butera;

Siracusa. Morto l'uomo che ha
gettato acido muriatico sulla
donna di cui si era invaghito
Non ce l’ha fatta Giovanni Fortuna, l’uomo di 72 anni che due
notti fa ha versato dell’acido muriatico su una donna, sua
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coetanea, che avrebbe rifiutato le sue avances. L’uomo, subito
dopo  avere  aggredito  la  donna,  avrebbe  ingerito  l’acido.
Ricoverato in ospedale, le sue condizioni sono subito apparse
gravi. Il suo cuore ha smesso di battere nella tarda mattinata
di oggi. Resta ricoverata con ustioni al volto e in diverse
parti del corpo, invece,  la settantenne aggredita l’altra
notte in un androne condominiale di corso Gelone. L’acido
lanciatole addosso le ha procurato forti lesioni agli occhi e
sono  queste  ultime  a  destare  maggiore  preoccupazione  nei
sanitari. La signora non è comunque in pericolo di vita.
 

Siracusa. Un marchio comunale
per i prodotti locali, "si"
del  consiglio  comunale.
Garanzie sui fondi Pac
Un marchio di di denominazione comunale, il cosiddetto “Deco”
anche nel capoluogo e un nuovo asilo comunale da finanziare
con  i  fondi  Pac,  fondi  per  l’assistenza  agli  anziani  e
all’infanzia.  Sono  le  due  novità  emerse  dalla  seduta  del
consiglio comunale di ieri sera. L’assise cittadina ha dato il
“via libera” a due atti di indirizzo e discusso dei presunti
ritardi accumulati dal Comune per l’ottenimento dei fondi per
gli  anziani  e  l’infanzia  destinati  al  distretto  socio
sanitario 48. A fornire rassicurazioni sulla correttezza della
procedura seguita e sulla disponibilità dei fondi destinati al
capoluogo è stato l’assessore alle Politiche sociali, Liddo
Schiavo,  replicando  ad  alcune  accuse  mosse  al  Comune  dal
consigliere comunale Salvo Castagnino. Per il capoluogo, i
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fondi ammonterebbero a 700 mila euro per gli anziani e oltre
920  mila  euro  per  l’infanzia,  “somme  che  consentiranno-ha
detto  Schiavo-  di  avviare  nuovi  forme  di  assistenza  in
aggiunta a quelle esistenti”.
L’assise cittadina ha poi dato il “via libera” al marchio
“Deco”,  denominazione  comunale  per  i  prodotti  locali,
all’insegna del commercio equo e solidale. Due gli atti di
indirizzo votati ieri sera. Per il Deco, proposta dal gruppo
del Megafono con primo firmatario Cosimo Burti, l’assise ha
impegnato  l’amministrazione  ha  redigere  un  regolamento  che
preveda l’istituzione di un registro dei prodotti, i quali
dovranno rispettare un preciso disciplinare. Un’idea lanciata
nel 098 da Gino Veronelli, enogastronomo scoparso dieci anni
fa, e rilanciata dall’Anci. Non si trata di un marchio di
qualità, ma di un’attestazione del luogo in cui il prodotto
nasce.
“Molti  comuni  lo  hanno  adottato  –  ha  spiegato  Burti  –
utilizzandolo  come  strumento  di  salvaguardia  delle  proprie
produzioni  e  di  sviluppo  endogeno  del  proprio  territorio,
oltre che per promuovere all’esterno la specificità culturali
e storiche”. Gli obiettivi sono: rilanciare e valorizzazione
le  produzioni  locali,  non  solo  enogastronomiche  ma  anche
artigianali come forma di cultura; promuovere il territorio e
le specificità produttive; salvaguardare il patrimonio locale
e le tradizioni dai processi di globalizzazione.
Il  secondo  atto  di  indirizzo  che  è  “passato”  riguarda  il
commercio  equo  e  solidale  e  la  finanza  etica.  Relazione
affidata ad Alessandro Acquaviva, firmatario della proposta
assieme a Carmen CastelluccioL’idea è di aiutare il commercio
equo  e  solidale  attraverso  convenzioni,  agevolazioni,
autorizzazioni,  forme  di  finanziamento  finalizzate
all’attività  promozionale,  commerciale  e  culturale,  in
particolare favorendo la finanza etica e agevolando l’utilizzo
di  locali  comunali  dismessi  o  riconvertibili.  Un’altra
possibilità  prospettata  da  Acquaviva  e  di  fare  entrare  i
prodotti del mercato equo e solidale nelle mense scolastiche
assegnando una premialità a chi li utilizza.



Soddisfazione  viene  espressa  dal  presidente  del  consiglio
comunale, Leone Sullo, in particolar modo sul tema dei fondi
per gli anziani e l’infanzia. “Davanti a un iter complesso –
spiega Sullo – l’amministrazione ha percorso tutte le strade
necessarie, anche quella di fare sentire la voce direttamente
a Roma, per avere assegnate le somme in tempi brevi”.


